
 

 

第 2223 回（４月 13 日）例会報告 

会場：例会場  

●点  鐘  長谷川博 会長 

●ロータリーソング 奉仕の理想 

●４つのテスト 

●表  彰   

ロータリー財団ポールハリスフェローマルチプル 

井上博司会員 田中清自会員 田島博夫会員 

春日雅樹会員 

●会長報告  長谷川博 会長 

●幹事報告  鈴木敬一郎 幹事 

●出席状況報告 中村重継 委員長 

●ニコニコ報告 飯塚秀司 委員 

●「ロータリーの友 読みどころ紹介」 

  ロータリー委員会 井上博司 委員 

●委員長報告 

  2021 年度地区協議会について 

大谷文孝会長エレクト 

 

●本日の卓話 

  PETS 報告 大谷文孝会長エレクト 

●点  鐘  長谷川博 会長 

 

 

 

 

 

  

 

点 鐘  長谷川博 会長 

 

表  彰  

 

 

 

ロータリー財団ポールハリスフェローマルチプル 

井上博司会員 田中清自会員 春日雅樹会員 

田島博夫会員 

 

 

 



会長報告 

 

                長谷川博 会長 

皆さん、こんにちは。コロナ禍の最中ではあります

が、一年中で一番良い季節になりました。気候の良さ

とは裏腹に、一部の都府県では蔓延防止措置等が発せ

られ、ストレスのたまる毎日だと思います。できるだ

け体を動かす、散歩などを楽しまれてはいかがでしょ

うか。 

ここで皆さんに報告がございます。当クラブのメン

バーである戸ヶ崎直司会員の奥様が先日お亡くなりに

なられ、4 月 12 日に会長、幹事で告別式に参列してま

いりました（家族葬）。家族葬でございますので、さく

らロータリークラブの会員の皆様にはお知らせは不要

とのことでした。 

さらに本日は、皆様ご承知の大谷会長エレクトの

PETS 報告が予定されております。次年度のさくらロ

ータリークラブの基本方針となる重要な報告でござい

ますので、皆さまご期待下さい。 

大谷会長エレクトよろしくお願いします。 

 

 

 

幹事報告 

 

              鈴木敬一郎 幹事 

幹事報告をさせていただきます。 

前回 4 月 6 日例会で五十幡実行委員長からご案内の

ありました創立 45 周年式典例会について改めてご案

内します。例会実施日は 6 月 1 日（火）で午前 11 時

受付開始となります。場所は、例会場ホテルガーデン

パレス 2 階を使用します。当日は石井行田市長、相原

ガバナーをお迎えしての式典を行います。感染症予防

対策のため飲食を伴う祝宴の予定はございませんが、

創立 45 周年実行委員会ではメンバーの皆様と創立 45

周年をともに祝う楽しい式典となるよう準備しており

ます。是非とも、万障繰り合わせの上ご出席ください

ますようお願いします。 

今年度春季観桜旅行については中止となりました。

感染症のリバンド拡大が現実になり明確に拡大の方向

に向かっている事を踏まえての残念な報告です。登録

料返金など事後の処理について準備が整い次第早急に

対応したいと考えております。皆様のご理解をいただ

きますようお願いします。 

新型コロナ感染症のリバウンド拡大が現実になりつ

つある昨今、SAA の案内にしたがって感染症予防対策

にご協力いただきますようお願いいたします。 

以上です。 

 

 

出席状況報告 

中村重継 委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５4 52 名 ２７名 １名 54% 

 

 

ニコニコ報告 

飯塚秀司 委員 

長谷川会長 良い季節になりました。コロナが心配で

すがストレスためずに過ごしてください。

本日は大切なタスキを忘れました。 

鈴木幹事  PETS報告、大谷エレクトよろしく御願い

します。 

細井会員 会長エレクト大谷様、PETS報告よろしくお

願いします。 

横川会員 結婚祝い、きれいなお花、ありがとうござ

いました。 

松本健一会員 Von Klaren高崎支店 4月 23日金曜日

オープン予定です。高崎へおいでの節はお

立ち寄り下さい。 

井上会員 大谷エレクト。PETS 会議お疲れ様でした。

私は本日「ロータリーの友４月号」の読み

どころ発表させていただきます。よろしく



お願い致します。 

矢澤会員 大谷エレクトへ。「段取り 8分」と言われま

す準備に怠りのないようにがんばって下さ

い。 

新井会員 大谷会長エレクト。PETS報告をよろしくお

願いします。次年度に向けてしっかり勉強

して下さい。 

倉持会員 誕生祝い(3 月)ありがとうございました。

大谷エレクト PETS よろしくお願い致しま

す。 

五十幡会員 本日は大谷会長エレクトの PETS 報告！

これから１年大谷粘度の活動を左右する大

事な卓話です。期待しておりますので宜し

くお願いします。 

     行田市で一部撮影された「だまし絵の牙」

観てきました忍書房(劇中では高野書店)結

構出てきました。ちなみに商工センターで

も「だまし絵の牙展」やっています。 

大谷会員 本日はペッツ報告です。緊張しますが、が

んばります。よろしくお願い致します。 

関根裕憲会員 入会後三回目の参加となります。毎回

新たな気付きを得られ本日も楽しみにして

おります。よろしくお願い致します。 

（鈴木幹事 大谷エレクト PETS報告の卓話よろしく 

お願いします）の同文として、 

田中清司、神田日出男、渡辺昭孝、橋本恭一、  

   田島博夫、阿部秀二郎、春日雅樹、田村宏、 

川野健人、梁瀬里司、橋本祐一、宮本伸子、江口明、

飯塚秀司、松岡由浩、中村重継。 

 

 

ロータリーの友読みどころ紹介 

 ロータリー雑誌委員会 井上博司委員 

 

 

 

本日の卓話 

  PETS 報告 大谷文孝会長エレクト 

 

 

 

点 鐘 長谷川博 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


